

CODE ROUGE RÉVOLUTIONNAIRES

**L'info marxiste
des informaticiens
anticapitalistes**

NPA
RÉVOLUTIONNAIRES

*Bulletin des militants et sympathi-
sants NPA - Révolutionnaires de
CGI et Cap Gemini*

2025 : la barbarie impérialiste ou le socialisme révolutionnaire !

Les « Bonne année, bonne santé » ont quelque goût amer en ces premiers jours de 2025. Les projecteurs des grands médias sont braqués sur les États-Unis, où le milliardaire Trump doit entrer en fonction, flanqué du milliardaire Elon Musk comme bras droit, de J.D. Vance, poulain du milliardaire d'extrême droite Peter Thiel, comme vice-président... À la tête de l'État le plus puissant du monde, qui attise une grande partie des conflits meurtriers de la planète, entre autres celui du Moyen-Orient par son soutien indéfectible au boucher Netanyahu, on a donc une mafia de PDG milliardaires !

Elon Musk mérite une mention spéciale : il se fait ouvertement le manager des extrêmes droites en Europe, en Allemagne, en Angleterre, en Italie ou en France. Il distribue ses bons points et promet son argent à des partis réactionnaires et xénophobes, qui cultivent le racisme et les divisions qui mènent aux guerres. Aux États-Unis, il se propose de couper 2 000 milliards de dollars dans le budget, ce qui va paupériser un peu plus les plus pauvres du pays ; il voudrait faire oublier les milliards que son entreprise SpaceX reçoit chaque année de la Nasa ou du Pentagone. Au programme de ces gens-là : le démantèlement de tout ce qui peut freiner l'accumulation illimitée de leurs profits, la casse des droits des travailleurs et la destruction de tout ce qui reste de droits démocratiques et de libertés publiques sur cette planète.

En France aussi, fric et haine anti-immigrés sur le podium !

Aussi bien Bayrou flanqué de ses principaux ministres que Marine Le Pen ont fait le voyage à Mayotte, distante de 8000 kilomètres de l'Hexagone et 101^e département français, qui offre un concentré des crimes économiques, sociaux et politiques dont l'impérialisme français s'est rendu coupable depuis des décennies : acharnement pour séparer entre elles les îles de l'archipel des Comores, pour faire des Comoriens des étrangers sur leurs propres terres. En particulier par des coups tordus d'une longue lignée de politiciens de droite et d'extrême droite (Marine Le Pen en est l'héritière), aidés de militaires et de mercenaires. Et bien sûr sans offrir à la population les moyens d'une vie décente. Le cyclone n'a ajouté que du désastre au désastre. Le plan

de Bayrou, « Mayotte debout », est une sinistre blague. Le présent des habitants reste et restera très probablement la misère, les bidonvilles, la chasse aux migrants et l'érection de murs de haine.

Urgence, révolution !

Car le racisme et la haine secrétés par les gouvernants des plus grandes puissances, de Trump à Macron en passant par Poutine, ne sont pas que de dramatiques dérives. Ce sont des instruments de pouvoir. Ce sont des moyens de division des travailleurs et des peuples pour qu'aux milliards qu'ils sont sur la planète, ils ne se liguent pas contre la poignée de milliardaires qui les gouvernent : une révolution qui pourrait s'étendre comme une trainée de poudre. Il n'a pas manqué ces derniers temps de mouvements de révolte des travailleurs et des plus pauvres. L'année 2024 a été marquée par des grèves massives aux États-Unis, chez Boeing, chez les dockers, dans l'automobile et la grande distribution ; des grèves en France ou en Allemagne contre les licenciements ; des révoltes de femmes ou de jeunes ailleurs. Ces mouvements expriment partout la conscience croissante qu'il faut en finir avec le capitalisme... à condition de sortir du « boîte par boîte » ou « pays par pays ». C'est cet enfermement dans des frontières que les exploités et opprimés du monde entier doivent dépasser. C'est avec une perspective internationaliste qu'il nous faut nous organiser, pour agréger les colères et pour une révolution qu'il est temps de sérieusement préparer. L'avenir est à la lutte de classe internationale, c'est notre perspective pour 2025.

Éditorial du NPA-Révolutionnaires du 6 janvier 2025

Ce bulletin est le tien, tu peux y contribuer en nous contactant à l'adresse : coderoUGE@npa33.org

Si ce bulletin te plaît... fais le circuler !

Qu'ils gardent leurs objectifs pour eux

Pour cette année fiscale, la direction de CGI prévoit de faire grossir le chiffre d'affaires de la boîte de 5 %. Dernièrement il semblerait que les objectifs ne soient pas atteints, mais à vrai dire on s'en fiche pas mal, car atteignables ou pas ces objectifs viennent surtout justifier de nous faire trimer davantage, et de ne pas augmenter nos salaires. Que le chiffre d'affaire augmente de 1, 3 ou 5 %, c'est toujours dans la poche des actionnaires que cet argent ira... si on ne se bat pas pour aller le chercher.

Nous sommes Légion

Après Bernard Arnault en 2023, c'est au tour de Serge Godin d'être décoré de la Légion d'honneur par Emmanuel Macron. Un banquier qui décore des chefs d'entreprise, tout un symbole !

Ces honneurs décernés de voyou à voyou, qu'ils se les gardent, nos médailles à nous, ce sont celles de la lutte collective.

Retraites : des « ajustements justes et raisonnables » qui ne changeront rien

Invitée de l'émission Questions politiques sur France Inter et France Info, Astrid Panosyan-Bouvet, la ministre chargée du Travail et de l'Emploi, a expliqué qu'elle était ouverte à toute négociation concernant la réforme des retraites. Elle a insisté sur la tenue d'une « discussion sans tabou mais sans conditions préalables ». Avant de préciser qu'il s'agissait d'échanger sur « des ajustements justes et raisonnables » qui cependant ne devraient pas remettre en cause la réforme elle-même. En perspective donc, des séances de bla-bla pour aboutir à pas grande-chose comme les adorent les partenaires sociaux.

2025 commence fort pour les patrons

Selon l'ONG Oxfam, dans les six premiers jours de 2025, les patrons du CAC 40 ont gagné le salaire moyen de leurs salariés en un an. En 2023, leurs revenus ont représenté 117 fois celui d'un employé ou d'un ouvrier de leurs entreprises. Les champions des écarts de rémunération sont, dans l'ordre, les PDG de Téléperformance (695 fois plus), Carrefour (408 fois plus), Dassault Systèmes (381 fois plus) et Stellantis (280 fois plus). Et ce sont les mêmes et leurs soutiens qui nous expliquent que porter le Smic mensuel à 2 000 euros net ruinerait l'économie. Un sacré culot...

Jean-Marie Le Pen est mort, ses idées nauséabondes lui survivent

La mort de Jean-Marie Le Pen à 96 ans a donné lieu à des commentaires attristés du Rassemblement national et des réactions « respectueuses » de la part de la droite, de Macron et du gouvernement. Pourtant, ce triste personnage, longtemps parrain de l'extrême droite, représentait tout ce que nous combattons : le colonialisme, l'anticommunisme, la xénophobie, le racisme dans toutes ses variantes (antisémitisme, islamophobie, anti-noir, etc.). Il s'était distingué par la pratique de la torture durant la guerre d'Algérie, ses négations des camps de la mort hitlériens et

des chambres à gaz, du génocide juif, mais aussi par sa proximité avec d'anciens nazis (avec lesquels il fonda le Front national). Au cours des années, ses idées, qui représentent un péril mortel pour la classe ouvrière, ont infecté l'ensemble de la société. Et plus que jamais, il faut les combattre.

Mayotte : lutter contre les bidonvilles... ou contre leurs habitants ?

Selon des journalistes sur place, près de trois semaines après le passage du cyclone, les bidonvilles – où vit le tiers de la population locale – réapparaissent déjà, notamment dans le quartier de cases de Cavani Sud, s'étalant sur des kilomètres à flanc de colline. Par manque de matériaux solides pour pouvoir édifier un toit dans l'urgence, le système D est poussé à son paroxysme, rendant encore plus précaires et dangereuses ces habitations. On récupère des tôles défoncées ou abimées, des troncs d'arbres, des pierres, etc. C'est dans ce contexte que la préfecture a décidé de réserver l'achat de tôles aux professionnels et aux particuliers uniquement sur « présentation d'un justificatif d'identité et d'un justificatif de domicile ». Le tout pour mettre des bâtons dans les roues aux sans-papiers et aux migrants clandestins désireux de reconstruire des abris... sans pour autant leur proposer d'autres solutions d'hébergement. La lutte contre les bidonvilles promise par Bayrou se résume surtout à la lutte contre les plus précaires et les plus faibles.

Gaza : l'armée israélienne continue de bombarder les hôpitaux

Quelques jours après avoir attaqué l'hôpital Kamal Adwan, le plus important du territoire, fait prisonnier son directeur et plusieurs dizaines de membres du personnel médical et technique, l'armée israélienne s'en est prise à deux autres établissements hospitaliers, l'hôpital indonésien Beit Lahiya et celui d'Al-Awda, à Tal Al-Zaatar, sous le prétexte qu'ils abritaient « des terroristes ». Au cours des dernières 24 heures, plus de 75 personnes ont été tuées, au cours notamment de ces opérations. Rappelons que selon l'Organisation mondiale de la santé, seuls 16 des 36 hôpitaux de Gaza sont partiellement fonctionnels, avec des pénuries graves de fournitures médicales et de personnel. Les autres ont été détruits par l'occupant. Enfin plus de 12 000 patients ont besoin d'évacuation sanitaire mais ne sont pas autorisés à quitter le territoire. Le génocide continue.

Retour du scorbut en France au 21e siècle

Le scorbut n'est plus une maladie d'un passé révolu, qui touchait les marins privés de vitamines lors de longs voyages en mer. Les pédiatres observent son augmentation régulière actuellement en France. Il y a eu 888 cas recensés chez des enfants entre 2015 et 2023, avec une accélération depuis 2020. Troubles musculaires et squelettiques, saignements des gencives : ces symptômes sont causés par une carence sévère en vitamine C, contenue dans de nombreux fruits et légumes. Les familles souffrant de précarité alimentaire sont les principales concernées, elles qui ont particulièrement souffert de l'inflation des prix post-Covid, ne pouvant accéder à une alimentation diversifiée. Le capitalisme, c'est la société de consommation... pour les plus riches, choyés par Macron.